2 Pieces

52 m2
Réf. 85298412
990 000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (75006)
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Au deuxieme étage par ascenseur d'une copropriété de tres bon
standing des années 1930, idéalement située entre le Boulevard
Raspail et le Carrefour de la Croix Rouge, nous vous proposons ce
spacieux deux pieces integralement rénové d'une surface de 52,6
m2.Cet appartement, lumineux et au calme absolu, bénéficie d'un plan
idéal : un spacieux séjour prolongé d'une cuisine semi-ouverte
entierement meublée et équipée, une chambre avec rangements
intégrés et un wc séparé. Belle hauteur sous plafond (2,85 m).Une cave
en sous-sol complete cette offre. Honoraires a la charge du vendeur -

Montant ...

On the second floor by elevator of a 1930s condominium of very good standing,
ideally located between Boulevard Raspail and Carrefour de la Croix Rouge, we
offer you this spacious, completely renovated two-bedroom 52.6 m?
apartment.This bright, quiet apartment boasts an ideal layout: a spacious living
room extended by a semi-open, fully-furnished and equipped kitchen, a bedroom
with built-in storage and a separate toilet. High ceilings (2.85 m).A basement cellar
completes the offer. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la
quote-part de charges courantes 1,724 €/yearly - Montant ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES
13, rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
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